

Einleitend begrüßte Frau Silber-Bonz Herrn Andreas Kernenbach und Herrn Ralf Ulrich, die seitens des Vereins zur Förderung der städtischen Jugendeinrichtungen in Sankt Augustin e.V. anwesend waren, sowie den Spielplatzpaten Herrn Norbert Schelenz.

Nachdem Herr Ulrich die Vorlage in Bezug auf die Hintergründe, Entwicklungen und auch Problematiken der Sankt Augustiner Spielplatzpaten umfassend erläutert hatte, leitete er zu einem Erfahrungsbericht aus der Praxis des Spielplatzpatens Herrn Norbert Schelenz über.

Herr Schelenz, von Berufswegen Polizist, stellte in einem lebhaften Erfahrungsbericht dar, welchen Aufgaben, Herausforderungen und Problemen er als Spielplatzpate alltäglich begegnet.

Der Ausschuss, insbesondere betont durch Herrn Kourkoulos, Frau Schulenburg und Herrn Schell, sprach den Berichtenden seinen Dank für den Einsatz und den Bericht aus.

Auch die Vorsitzenden schloss sich diesem Dank an, und leitete, nach der Kenntnisnahme durch den Ausschuss, zum nächsten Tagesordnungspunkt über.

Entsprechende Übersichten bzw. tiefergehende Informationen über das Projekt der Spielplatzpaten in Sankt Augustin sind der Niederschrift in Form der zur Verfügung gestellten Materialien des Vereins zur Förderung der städtischen Jugendeinrichtungen in Sankt Augustin e.V. als Anlage beigefügt. (Anlage 1)